



Di Balik Pengambilan Gambar Kang Herry Menginspirasi (1)
Wali Kota Jadi Presenter, Warga Jadi Nara Sumber

Menjelang berakhirnya masa kerja pada September 2011, Wali Kota Herry Zudianto mencatat sejarah baru. Orang pertama di Pemkot Jogja ini mencoba kemampuan bidang lain. Terhitung sejak April lalu, Kang Herry menerjuni dunia *broadcast*. Ia menjadi presenter acara *Kang Herry Menginspirasi* (KHM) di *Jogja TV*. Acara ini merupakan kerja sama Pemkot Jogja, *Radar Jogja*, dan *Jogja TV*.

Melalui KHM, suami Dyah Suminar itu menggali informasi berbagai nara-sumber dari dunia berbeda. Dari dialog ringan, hangat dan renyah, Herry berharap adapes-pesan yang menginspirasi masyarakat melakukan banyak hal positif dan memberi manfaat.

Pada episode pertama yang ditayangkan Minggu malam (10/4), Herry Zudianto mewawancarai Yatmoko, relawan dari Pareanom. Temanya mengenai kegigihan relawan mengatasi bencana erupsi Merapi. Lokasi shooting episode di kampung Ratmakan, Kecamatan Gondomanan.

Pengambilan gambar berlangsung pukul 08.00 hingga 12.00. Herry datang didampingi staf Kantor Badan Informasi daerah Kota Jogja. Dalam pengambilan gambar ini, Herry mengenakan kemeja batik dengan topi pet bertuliskan "HZ". Sedangkan Yatmoko, narasumbernya, mengenakan uniform Pareanom.

Semula, Herry sempat grogi. Namun, setelah mendengar arahan produser acara, Herry pun mengaku siap.

"Ayo, dimulai," kata Herry sembari membetulkan topi hitamnya.

Herry dan Yatmoko, lantas duduk di kursi yang berada di pinggir sungai Code. Sementara di belakangnya terdapat relawan dan masyarakat. Pada pengambilan ini, tim kreatif yang beranggotakan dari *Jogja TV*, Pemkot Jogja dan *Radar Jogja* melibatkan masyarakat tampil bersama Herry Zudianto.

"Kami melibatkan masyarakat pada shooting *Kang Herry Menginspirasi* untuk menciptakan suasana," kata Kris, produser acara.

Setelah mendapat aba-aba dari produser, Herry unjuk kemampuan sebagai host. Gaya Herry tak jauh seperti presenter profesional. Herry sendiri menyukai "Kick Andy" yang ditayangkan Metro TV. Nah, dalam dialog KHM, Herry menanyakan banyak hal kepada narasumber. Misalnya, menanyakan alasan Yatmoko menjadi relawan.


Ada juga dialog mengenai pengalaman dan kesan-kesan selama menjadi relawan. Sekadar diketahui, Yatmoko adalah relawan yang aktif menangani kegiatan pertolongan. Seperti letusan Merapi, kebakaran, banjir, kecelakaan laut dan lain-lain.

Herry mendengar takzim penurunan panjang lebar Yatmoko tentang kegiatannya sebagai seorang relawan. "Wah, saya salut," puji Herry. Dalam shooting yang diputar selama setengah jam itu, Herry juga mengeksplorasi semangat para relawan dalam melakukan misi kemanusiaan.

Herry yang terlihat semakin menikmati sebagai presenter itu sempat menyindir kondisi sekarang. Ia mengaku prihatin menyaksikan sebagian masyarakat yang pasif saat terjadi bencana. Mereka hanya melihat tanpa melakukan apa-apa. Mereka lebih banyak menjadi penonton daripada bergabung dengan yang lain mengatasi bencana.

Di bagian lain dialognya dengan Yatmoko, Herry juga mengupas peran para relawan, termasuk Komunitas Merapi, yang ikut membantu meringankan beban masyarakat yang menjadi korban bencana erupsi Merapi maupun lahar dingin. Ia mengajak masyarakat meringankan kepedulian terhadap sesama.

Tim Kreatif, Kris mengungkapkan, *Kang Herry Menginspirasi* ditayangkan dua minggu sekali di *Jogja TV*. Nara sumber program ini beragam. Mulai berlatar belakang profesional, pekerja, aktivis pe cinta lingkungan, pelaku ekonomi, dan lain-lain. Diharapkan acara *Kang Herry Menginspirasi* memberi inspirasi bagi masyarakat untuk melakukan kegiatan positif. (uki/adv)



Herry Zudianto

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Bagian Humas dan Informasi	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 26 Desember 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005